

Ministerio de Relaciones Exteriores

Festival de las Flores de la Casa de la Cultura Salvadoreña en Milán, en el Milano Latin Festival, en el Azules Showroom de Talento Salvadoreño en Milán, Encuentro de Mujeres Salvadoreñas en Lombardía y en el Acompañamiento a Misión Oficial a Madrid por parte de la señora Viceministra para los Salvadoreños en el Exterior y Encuentro Comunitario en Madrid con representación ante CONMIGRANTES y AVSALES

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Festival de las Flores de la Casa de la Cultura Salvadoreña en Milán, en el Milano Latin Festival, en el Azules Showroom de Talento Salvadoreño en Milán, Encuentro de Mujeres Salvadoreñas en Lombardía y en el Acompañamiento a Misión Oficial a Madrid por parte de la señora Viceministra para los Salvadoreños en el Exterior y Encuentro Comunitario en Madrid con representación ante CONMIGRANTES y AVSALES

Funcionario que viaja: José Manuel Castillo Pérez-Gómez

Cargo del funcionario: Director de Enlace y Gestión Comunitaria

Destino: Milán, Italia y Madrid, España

Fecha de salida: 03/06/2016

Fecha de regreso: 15/06/2016

Valor del pasaje: \$2,038.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$1,170.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$435.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: El funcionario designado condujo un proceso de consulta con representantes de las comunidades salvadoreñas en Milán y Madrid (y en otras ciudades de Europa), los participantes de las consultas manifestaban la necesidad que desde El Salvador se impulsaran actividades que proyectaran al país de una manera positiva y que al mismo tiempo sirvieran para integrar a la comunidad de salvadoreños en Italia, este conjunto de actividades responde a los planteamientos ellos por los paisanos en el 2015 y es una respuesta concreta a los compromisos asumidos con la comunidad. En España, se hará una visita de un día con el objetivo de sostener un Encuentro con la Comunidad Salvadoreña en Madrid, a fin de dar continuidad a la consulta también realizada en el 2015 y la nueva relación que se ha abierto con la Asociación que oficialmente está integrada al CONMIGRANTES y - establecimiento de modalidades de apoyo consular en casos de violencia hacia las mujeres. - promoción de iniciativas de apoyo mutuo entre mujeres migrantes salvadoreñas en Milán, así como la promoción de los vínculos con El Salvador. - haber proveído a las mujeres salvadoreñas residentes en Milán de información sobre sus derechos, así mismo la promoción de la no violencia contra las mujeres, así como el principio de igualdad y no discriminación. - promover en Milán el potencial creativo que posee la mujer salvadoreña, mediante la proyección de talento creativo salvadoreño, entre otros objetivos del "AzulES" de El Salvador: - proyectar positivamente a El Salvador en la Sociedad Italiana y difundir su potencial de los emprendimientos salvadoreños por medio de la cultura y la moda. - reforzar las relaciones de la Comunidad Salvadoreña en Milán y Madrid con El Salvador.

Observaciones: .